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“Seguridad social ha estado 
plagada de crisis y catástrofe" 

de la CUT, celebrado en el 
Sindicato de Caletones de 
Rancagua, y aprovechó la 
oportunidad para asistir a 
una entrevista en El Ranca- 
gúino TV, donde entre otros 
temas, abordó los avances 
de la reforma previsional que 
actualmente se discute en el 
Senado de la República. 
Claudio Reyes afirmó que "es- 
tamos impartiendo los prime- 
ros médulos de esta educación 
previsional diigida a dirigen- 
tes sindicales”, el cual tiene 
que ver con el desconocimien- 
toque laspersonasen 

general 
tienen, 

y con 

respecto a los mecanismos de 
cómo jubilarse, los beneficios 

y alternativas. 
"Estamos iniciando un pro- 
grama a nivel nacional que lo 
hemos decidido iniciar aquí en 
Rancagua, primero en carácter 
piloto, pero va ser extensivo 
a todos los dirigentes sind 
cales de la Central Unitaria 
de Trabajadores", indicó el 
subsecretario. 
La autoridad nacional de Pre- 
visión Social, añadió además 
que, la reforma previsional que 
lleva 22 meses en el Congreso, 
en su tercer intento para Su 
aprobación, es un anhelo muy 
esperado por muchos pensio- 
nados actuales y futuros 
Aseveró Reyes que, durante el 
segundo periodo de gobierno 
de la expresidenta Michelle 
Bachelet, hubo un primer ín- 
tento; también en el segundo 
periodo de Sebastián Piñera, 
o prosperó, y el actual go- 
bierno presentó una reforma, 

   
ara el subsecretario de 
Previsión Social, Clau- 
dio Reyes Barrientos, 
la seguridad social en 

Chile "ha estado plagada de 
crisis y catástrofe” del sec- 
tor previsional, que requiere 
ajustes para cerrar brechas 
de inequidad en el caso de las 
pensiones, y al mismo tiempo. 
dio a conocer detalles sobre el 
convenio suscrito con a Cen- 
tral Unitaria de Trabajadores 
(CUT) para generar recursos 
a dirigentes sindicales sobre 
educación previsional. 
El subsecretario estuvo re- 
cientemente deviita en 
nuestra ciudad, donde 
acudió a la inaugu- 
ración del proyecto 
Escuela Previsional 
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"Llevamos veintidós 
meses ya en el 

Congreso,te- 

acuerdo, 
una pa- 
labra 

peñada de que este proyecto 
deba salr desde el Senado en 
el mes de enero de este año, o 
dos mil veinticinco que viene, 
cuando termine la temporada 
legislativa, para poder apro- 
barlo enel primer semestre del 
próximo año en la Cámara de 
Diputados", ij el subsecreta- 
rio confiando en el trabajo de 
los parlamentarios, tanto del 
Congreso como del Senado. 
Subrayó que, este proyecto 
implica un aumento de la co- 
tización de forma gradual, de 
un Gb anual, durante 6 años, 
de parte de los empleadores, 
para mejorar las pensiones 
futuras, a través de aportes a 
las cuentas individuales. 
Sobre lo tardio para la apro- 
bación del proyecto sobre la 
reforma previsional, el sub- 
secretario cree que se deba 
a distintos factores coyuntu- 
rales, más aún en una situa- 
ción electoral, que de alguna 
manera produce cierto ruido 
en una negociación de esta 
envergadura, donde también 
puede haber muchos intereses 
de por medio. 
"Hay un interés que no es 
menor, el que tiene la propia 
industria administradora de 
Fondos de Pensiones, porque 
parte importante del proyecto 
busca reorganiza, restructu- 
raresa industria, que haya más 
competidores y por esa via, 
lograr reducción de las com 
siones que se cobran y de esa 
manera mejorar las pensiones. 
futuras", recaló. 

   

  

Al referirse a los 100 años 
de Seguridad Social en Chi-
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le, Claudio reyes afirmó que 
"estamos discutiendo una 
reforma previsional que, por 
alguna manera, está marcando 
una situación de crisis del ss- 
tema previsional, que requiere 
un ajuste para poder cerrar 
brechas de inequidad, en este 
aso de pensiones”. 
*La historia dela seguridad so- 
dial chilena ha estado plagada 
de este tipo de situaciones. 
Siempre ha sido una crisis, 
na catástrofe, un accidente, 
el que ha ido provocando la 
generación de institucional 
dad o de leyes”, insistió. 
La autoridad nacional de Pre- 
visión Social celebra que este 
año estén arribando a 100 
años de Seguridad Social en 
Chile, recordando las leyes 
que fueron aprobadas en el 
año 1.924, promovidas por 
el entonces presidente de la 
época, Arturo Alessandri y que 
dieron origen al Ministe 
del Trabajo y Previsión Social, 
Ministerio de Salud, Dirección 
del Trabajo, entre otros or- 
ganismos gubernamentales; 

y todo un conjunto de leyes. 
acumuladas como parte delo 
quese llamaba cuestión social. 
Reyes Barrientos se reñió a 
la política nacional de Segu- 
ridad y Salud en el Trabajo, la 
cual rige actualmente y que 
fue aprobada en el año 2012, 
posterior al accidente de los 
mineros en la mina San José, 
cerca de Copiapó. "Por eso yo 
me refiero a que muchos de 
estos avances que ha habido en 
la Seguridad Social y que hoy 
día noscolocan ala vanguardia 
en la región de esta materia”. 

      

  

      

ARRIBANDO A 100 AÑOS. 
DE LA PREVISIÓN SOCIAL 

Refirió, que, "durante el actual 
gobierno, se han aprobado más 
de 22 proyectos de Ley, que 
apuntan a tener un trabajo 
digno y decente”, y también 
recordó lajomada de 40 horas, 
el nuevo salario mínimo de 
500 mil pesos, la Ley SANNA, 
Ley Karin, lo cual apuntan a 
ener un trabajo mucho más 
decente y digno, tal y como 
está consignado en el progra- 
ma de gobierno del presidente 
Gabriel Boric, 
El subsecretario Claudio Reyes. 
“anunció que, en los 100 años 
de la Previsión Social, han 
lanzado un libro que feúne 
toda la historia, desde lo so- 
Cial, pasando por las distintas 

    

transformación por un sistema 
de cuentas individuales, que 
definitivamente no funcionan, 
hasta llegar al pilar básico 
solidario, que restituyó el 
concepto de la solidaridad en 
el sistema previsional chile 
“Hoy día 2,2 millones de chi 
lenos reciben lo que se lla- 
ma la Previsión Garantizada 
Universal (PGU), que mejora 
sustancialmente sus ingresos 
y los saca desde la pobreza, 
cuando ya se tiene una edad 
mayor”, comentó. 
Dijo también que la PGU en 
la reforma previsional, tal 
y como está consignado en 
el presupuesto de 2025, va 
a subir a 250 mil pesos y al 
mismo tiempo se amplía su 
cobertura, y donde, probable» 
mente ingresen otras 60 mil 

  

   

  

personas adicionales, llegando 
a 2,4 millones de chilenos, 
si se consideran también las 
pensiones básicas de invalidez. 

“SOY DE LOS QUE VE 
EL VASO MEDIO LLENO" 

Cuando se le consultó sobre 
si confíban en la aprobación 
del proyecto de Reforma Pre- 
visional,que lleva 22 meses en 
el Congreso, el subsecretario 
Claudio Reyes fue firme en su 
respuesta al afirmar que “yo 
soy de los que el vaso medio 
lleno, Soy moderadamente 
optimista y creo que hemos 
avanzado bastante en ls con- 
versaciones con la oposición”. 
Reconoce que faltan algu- 
nos temas centrales que Son 

¡portantes dentro de la re- 
forma, pero cree, que esto 
también es un desafío como 
clase política, donde los par- 
tidos político y las insitu- 
iones, tienen un alto nivel de 
desconfianza a la ciudadanía, 
porque de alguna manera hay 
na percepción, de que estas 
instituciones no están centra- 
das en los problemas que la 
ciudadanía siente, sobre todo 
en las bajas pensiones 
“Como clase política, y no me 
excluyo, damos un ejemplo 
de poder llegar a un acuerdo 
obre algo tan sensible, como 
son las pensiones. Al mismo 
tiempo, habremos dado un 
paso en la recuperación de 
la confianza en esas mismas 
instituciones”, expresó para 
finalizar el subsecretario de 
Previsión Social, durante la 
entrevista en El Rancagúlno 
wa 

    

Juan Pablo 
Flores 

reelecto 
alcalde en la 
comuna de 
Las Cabras 

Juan Pablo Flores, PS, Contigo 
Chile Mejor, con el 34,01 de 
los votos lo que equivale a 6 
mil 642 preferencias fue re- 
electo alcalde en la comuna 
de Las Cabras. Agradeció a su 
familia porel apoyo entregado 
recalcando el compromiso de 
inaugurar nuevos proyectos, 
entre ellos la piscina muni 
pal. la nueva medialuna para 
el Manzano, enfatizando que 
hicieron un trabajo humano 

portante, lo que servirá 
para tener una mejor gestión, 
tener una nueva plaza inclu- 
siva, entre otros proyectos, Se 
comprometió a que las zonas 
rurales estarán incorporadas 
durante sus cuatro años de 
gestión. 
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